

こんにちは WA!



丈夫な素材、日本の手仕事にこだわった オリジナルバッグ

(株)リオグランデ

代表取締役 宮田 信次氏



マーケティングの経験を活かし起業

私の家は代々服飾の縫製業を営んでおり、子どものころからミシンや織維に囲まれて育ってきました。時代の波に飲まれ、卒業後は外資系メーカーに勤務し、20年間マーケティングや商品開発、マネジメントなどを行っていました。サラリーマンになったものの、ものづくりや経営に対する夢はあり、常に独立を意識して仕事をしてきました。3年前から商品開発などの準備をはじめ、昨年4月に法人化しました。

素材の細部までこだわったオリジナルバッグの開発

開発したオリジナルブランド「ベルブリザバッグ」は、素材の細部までこだわった商品です。耐久性を追求し、生地はナイロン100%（ポリエステルよりも摩耗・耐久・色落等に強い）、糸も高級品を使っています。試作品のデザインや設計が決まり生産を考えていたところに、熟練の職人さん達に出会うことができ、形にしていくことができました。みなさん、まじめで頑固で、腕は一流な昔ながらの職人気質で、アイデアをいただきながら商品化にこぎつけました。現在は、専属の職人さんのほか縫製工場2社と提携。また、パーツ類の生産も日本の協力を

工場で行っています。

なぜバッグに目を付けたかという点、海外生産品と国産品の隙間が多い市場であるということ、日本で販売されている最近の鞆は、多機能というウリであるものの使い勝手に疑問を感じるものがあつたからです。ベルブリザバッグは使う人の視点を大事にし、ショルダースタイルからミディアム・ラージスタイルまで、丈夫で軽ささまざまな用途に応じて使用いただける商品です。旅行用で欲しい求めただけのほか、内部をウレタンでしっかり保護しているため、カメラケースや医療品を収納するために購入いただく方もいらつしやいます。

カスタムメイドが人気急上昇

現在は、自社ブランド販売のほか、カスタムメイド製造の需要が大きく新規注文が増えています。工業系・電気系の会社では、製品や機材のオプション鞆や作業用具等を持ち運べるバッグを考えたほしいなどの相談が寄せられます。防災関連会社からは非常持出用のリュック製作のご依頼があり、現在製造を手掛けています。また地元では、山野釣竿製作所さんの和竿を入れる鞆を製作しています。業務用以外では、アパレル関係のバッグや化粧品メーカーのポーチの製作を手掛けたり、用途に応じて素材やデザインを提案しています。OEMが主流なので

製造元の当社の名前が出ることはほとんどありませんが、思わぬところで見かけるととても嬉しいですね。

ものづくりに対する思い

グローバルに流通している中で、第一次産業の流出と雇用情勢の悪化の相関関係にずっともどかしさを感じていました。私が出会っ



防災仕様の丈夫なリュックを当社で製造しています
 南防災防犯ダイレクト
<http://www.pro-bousai.jp/>



た熟練の職人さんたちは、まさに日本のものづくりを支えてきた技術を持っていて、それを受け継いでいく若い人達が少ないことを大変残念に思っています。商品開発を通して、微力ながらもものづくりのおもしろさを伝えていけたら良いと思っています。

また、私は前職の関係から東北6県は大変ゆかりのあるところなんです。自宅も仙台にあり会社立ち上げの直前に被災し、多くの人に助けていただきながら創業することができました。独立という目標がかなった今、事業を通して日本のものづくりや雇用への貢献を目指し、いずれば被災地へ恩返しをしたいと思っています。